

## • La Libération de Perpignan

Les collections de l'Institut Jean Vigo viennent de s'enrichir d'un film de 24 minutes, seules images mouvantes, inédites, de la Libération de Perpignan. C'est l'auteur et collectionneur Jean-Claude Baudot (connu des perpignanais pour son tour du monde en 2CV en compagnie du grand patron Jacques Séguéla en 1958-1959) qui a confié ce film à la cinémathèque. C'est son père, Pierre Baudot, qui tenait la caméra et filme en août 1944 les véhicules de l'armée allemande calcinés, le défilé de la Victoire, les militaires américains au pied du palais des Rois de Majorque, Canet-plage détruit par les bombardements alliés, le quai de Port-Vendres après sa destruction par les Allemands...

Le film est visible, sur le site consacré aux collections des films amateurs de la cinémathèque : [Mémoirefilmiquedusud.eu](http://Memoirefilmiquedusud.eu)

**Découvrez le film pour la première fois sur grand écran, le samedi 21 septembre à 17h, Salle Marcel Oms, à l'occasion des Journées du Patrimoine**

**Samedi 21 septembre à 15h et 16h**

### *Journées européennes du Patrimoine*

L'Institut Jean Vigo, cinémathèque de Perpignan, vous ouvre les portes de ses collections : films, affiches, photos...et vous invite ensuite à une projection.

15h Visite des collections destinée aux familles – 45'

16h Visite des collections destinée aux adultes – 1h

17h Projection de films – 30' à 45' : Film sur la Libération de Perpignan, film sur la Libération de Canet

ENTREE LIBRE – Institut Jean Vigo, Arsenal, 1 rue Jean Vielledent, Perpignan

Renseignements : 04 68 34 09 39

